



学校だより

令和3年 7月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 仁科 良久

夢の叶え方

平和の祭典『東京オリンピック・パラリンピック』の開催が近付いてきました。新型コロナウイルスの感染拡大等により開催を不安視する声もあります。しかし、4年に一度のこの大会に向けて、全てを注ぎ込んできたアスリートにとっては、生涯忘れ得ぬチャレンジが始まります。

このような、大きな大会が行われる時期に、楽しみにしていることがあります。それは、アスリートの努力の過程や、生き方、それを支える人々のことが紹介される映像等を、目にできることです。

世界的にも有名な選手のことはもちろん、オリンピックのような大会でしか目にすることのない競技の選手のものもあります。それぞれのアスリートの想いに触れ、夢を叶えるための努力の軌跡を体験する機会は、自分自身の人生にとっても大切なことを学ぶチャンスではないかと考えております。

本年度、ある企業が実施した『なりたい職業ランキング (小学生)』で、女子の第1位が芸能人、男子の第1位がゲームクリエイターだったそうです。ちなみに、ユーチューバーは男子の第2位、女子の第4位だったそうです。

本校でも、いよいよコンピューター個人端末の活用が本格的に始まっています。

子どもたちの吸収力は素晴らしく、教員が指導せずとも新しい活用方法を見つけ出したり、試したりする姿が、あちこちで見られています。ゲームクリエイターや、プログラマーなど、デジタル関係の職業で活躍する子どもたちが、次々と出てきてくれることを期待せずにはられません。

一方で、人気のある職業は、競争の激しい世界でもあります。その世界で夢を叶えるためにはオリンピックのアスリート同様の、たゆまぬ努力が必要となることでしょう。しかし、努力はたいていの人がしています。ですから、それに加えて人とは違う何かが必要になるのかも知れません。

AKB48や坂道シリーズのプロデューサーである秋元康さんの言葉に、『夢は、全力で伸ばした手の指先の1ミリ先にある』というものがあります。まずは、全力で努力すること。これだけでも、大変なことです。しかし、それだけでは足りず、その先のあと1ミリを考えなければならないというのです。その1ミリに必要なものは、何かは分かりません。何しろ、自分で努力できることは全部しているのですから。個人によっても違いがあるでしょう。それは、なかまの支えかも知れませんし、何か全く別の角度からの視点かも知れません。全力で努力した上で、更に目に見えぬ道を進む覚悟や、勇気なのかも知れません。おそらく、そういったものの先に、ようやく夢の実現が待っているのでしょう。

はまだっ子たちには、大きな未来が広がっています。夢を追いかけ、叶えるための基礎、基盤づくりのために、全力を尽くしていかなければとの想いを新たにせずにはられません。保護者の皆様におかれましても、引き続きのご支援をお願いいたします。

6月23日、2年ぶりに「はまだっ子カーニバル」が開催されました。当日は天気にも恵まれ、開会式では、5・6年代表者の太鼓の演奏に合わせて、1年生がおみこしを担いで登場しました。かわいらしい掛け声とともに、「まつり」の文字が書かれたお手製のうちわを上下させ、カーニバルのオープニングを盛り上げてくれました。

はまだっ子カーニバルでは、準備・接客・後片付けなどの全工程を児童が中心となって行っています。お祭りをいいものにしたいという気持ちが原動力となり、子どもたちは自発的に考え、行動することができます。そんなところに学校行事の良さがあるのかもしれませんが。どのお店にも工夫が凝らしてあり、接客をする子ども遊ぶ子ども楽しんでいる様子が、マスク越しであっても伝わってきました。閉会式のテレビ放送で児童会代表が「今年は開催できてよかったです。最後のカーニバルを楽しめました。」と締めくくり、テレビの前でその姿を見つめる児童たちも、満足そうな表情を浮かべていました。

4年生担任一同

7月の行事予定

SC…スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
			1 代表委員会 放課後学習	2
5 朝会 放課後学習 定時退勤日	6 SC	7	8	9
12 放課後学習 定時退勤日	13 SC	14 委員会活動	15 給食終了	16 4校時終了後下校
19 定時退勤日 4校時終了後下校	20 終業式 大掃除 →	21 夏季休業日 (~8月24日(火))	22 海の日	23 スポーツの日

※学校HPに「浜田小いじめ防止基本方針」を掲載していますので、ご覧下さい。

※水泳学習については、8月末から9月上旬にかけて各学年1回程度実施する予定です。